



**SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung**

*Hans Peter Erkel*  
Fraktionsvorsitzender

SPD-Fraktion Kiedrich Neue Heimat 24a 65399 Kiedrich

01.06.2021

An die Vorsitzende  
der Gemeindevertretung  
Frau Beate Schmidt  
65399 Kiedrich

**Antrag der SPD-Fraktion:  
Anerkennung der Leistungen des MHD Kiedrich in Zeiten der Corona-Pandemie**

Sehr geehrter Frau Schmidt,

ich bitte Sie, den nachstehenden Antrag der SPD-Fraktion unter Berücksichtigung der Fristen auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen:

**Die SPD-Fraktion bittet den Gemeindevorstand zu prüfen, ob es möglich ist, aus Mitteln der Vereinsförderung, dem MHD Kiedrich eine einmalige Zahlung in Höhe von 500,00 € zu gewähren.**

**Des Weiteren bitten wir den Gemeindevorstand zu prüfen, ob nach Beendigung der Pandemie die Möglichkeit besteht, für die Helferinnen und Helfer des MHD Kiedrich einen geselligen Abend durchzuführen und den Dank der Gemeinde auszusprechen.**

**Begründung:**

In vielen Städten und Gemeinden (u.a. Eltville am Rhein, Wiesbaden etc.) betreiben kommerzielle Anbieter Testzentren für Abstriche zur Kontrolle in Zeiten der Corona-Pandemie.

In Kiedrich wird dieses Angebot nunmehr schon seit Wochen von dem regionalen Malteserhilfsdienst wahrgenommen.

Ein solches Engagement über das normale Maß hinaus verdient aus Sicht der SPD auch eine außerordentliche Würdigung.

Die Durchführung der Abstriche ist in der momentanen Phase der Pandemie für alle Kiedricher Bürger\*innen sowie alle Besucher\*innen unserer Gemeinde von großer Bedeutung.

Dieses kontinuierliche Engagement über Wochen hinaus rechtfertigt eine besondere Würdigung durch die Gemeinde, da sich der MHD erneut über das normale Maß hinaus für die Kiedricher Bevölkerung und unsere Gemeinde einsetzt.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Peter Erkel